



## Schülerinnen unterstützen „Maximas Kinderhilfsprojekte“

Bereits im Januar feierte die Klasse 7a das traditionelle Klassenfest der Schönstätter Marienschule, das jede Klasse einmal in ihrer Schullaufbahn feiert. Unter dem Motto „Gemeinsam wollen wir diese Welt ein bisschen bunter gestalten, denn wir sind so bunt und verschieden wie ein Regen-

bogen“ feierte die Klasse ihre Gemeinschaft im Zeichen des Regenbogens mit einem feierlichen Gottesdienst auf der Schönstatt-Au und einem fröhlichen Fest im schön gestalteten Klassenzimmer, teilt die Schönstätter Marienschule mit. Die anlässlich ihres Klassenfestes ge-

sammelten Spenden in Höhe von 300 Euro überreichte die Klasse 7a nun an Maxima aus der Klasse 5a und unterstützt damit „Maximas Kinderhilfsprojekte“. Die Schülerinnen der Marien-Realschule freuen sich darüber, mit ihrem Beitrag Kindern in Not helfen zu können.